

Representante del Ministerio de Minas verifica el desarrollo de las obras en la Comuna Dos



Hasta la obra de reposición de redes de acueducto de los barrios: Torcoroma, Uribe Uribe, Pueblo Nuevo y Olaya Herrera, llegó una representante del Ministerio de Minas y Energía, para conocer el avance de los trabajos que se vienen ejecutando.

“El día de hoy estamos aquí, haciéndole seguimiento a la obra de reposición de redes de acueducto a cargo de Aguas de Barrancabermeja y pudimos evidenciar que se lleva un buen avance de obra realmente y que están cumpliendo con todas las especificaciones en términos del cronograma, va súper bien el avance”, Tatiana Hernández, funcionaria del Ministerio de Minas y Energía.

Es importante resaltar, que esta obra cuenta con recursos de incentivo a la producción por parte del Ministerio de Minas y Energía y del Órgano Colegiado de la Administración y Decisión, OCAD y es la más importante que se está desarrollando en los departamentos de Santander y Bolívar.

“De acueducto y alcantarillado no tenemos más obras en los departamentos de Santander y Bolívar, tenemos otro tipo de obras en otros lugares, pero esta sí es realmente la más grande”, Tatiana Hernández.

Son 13 kilómetros de redes de acueducto de más de 40 años, los que se están rehabilitando por tubería de PVC en los barrios mencionados de la comuna dos.

“Acompañamos a la funcionaria que viene por parte del Ministerio de Minas, quienes también aportaron a este proyecto importante, con unos recursos de incentivo de la producción, que le permitieron hacer el cierre financiero de esta importante obra, con recursos de regalías y fue algo que gestionó el señor alcalde por parte del OCAD y nos permite entregarle bienestar y calidad de vida a los habitantes de este sector”, Carlos Arturo Vásquez Aldana, gerente general de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

Más de 9 mil habitantes se benefician con la ejecución de esta importante obra.